



カテゴリ: 地域活性化

名古屋(中部)-ホノルル線再開記念「JAL Hawaii DAY」を開催

～セントレアで「ハワイ」を五感で感じるイベントへ、ぜひお立ち寄りください～

JALは、2022年8月1日、2年5か月ぶりの名古屋(中部)-ホノルル線運航再開(*1)を記念して、セントレア・イベントプラザにて「JAL Hawaii DAY」を開催します。

イベントでは、現在のハワイの様子を案内するトークイベント、ハワイミュージックやウクレレ生演奏、フラダンスサークルによるフラダンスショー、ハワイアン雑貨販売、また、「当イベント限定」のオリジナル・ハワイアン・ドリンクの販売、JALの制服を着ての記念撮影などを行います。

この機会にぜひ皆さまをお誘いあわせの上、現地ハワイの雰囲気をお楽しみください。JALはこれからも、お客さまに安全・安心な空の旅をお届けすると共に、日本の翼として中部とハワイにおける観光業の相互発展に貢献してまいります。

(*1) 2022年5月26日エリアニュースJGN-NGO-22005 <https://press.jal.co.jp/ja/areanews/release/202205/006683.html>

記

- 日時: 2022年8月1日(月) 12時00分～16時30分
- 場所: 中部国際空港 セントレア 4階イベントプラザ
- 協力: ハワイ州観光局 / 株式会社ジエイエスティー(JST) / 中部国際空港株式会社

■ イベントの主な内容

◆ Emi Aoiさんを迎えて多彩なステージを開催

<Emi Aoiさんのハワイトーク&セッション>

登壇者: 日本航空客室乗務員、JSTリゾートコンシェルジュ 山田高広さん

青井英美(Emi Aoi)

中部地区唯一のハワイの情報ラジオ番組「Hawaiian 8 Café」のプロデューサー&パーソナリティー。モダン水墨画 & インスタレーションを制作するアーティストとして、オアフ島でアトリエを持ち、活動した経験を生かしてハワイの奥深い文化の魅力や、“Malama Hawaii”(思いやりの心)、ハワイに伝わる「思いやりの心」をお伝えします。



◆ ハワイアンミュージックの生演奏



山内アラニ雄喜/Yuki "Alani" Yamauchi

日本を代表する、スラック・キー・ギター & スティール・ギターの名手。ハワイの伝説的なミュージシャンとの共演も多数。ハワイの音楽業界から外国人として初めて「特別功労賞」を受賞し絶大な敬愛を受けるアーティストの演奏をお届けします。



マイマイ / Maimai

ハワイアンバンド「Kahealani」のボーカリストとして活躍中。オリジナルアルバムが、ハワイの最高峰の音楽賞「ナ・ホク・ハノハノ アワード 2019」国際部門のファイナリストに選出される。素晴らしいウクレレの弾き語りをお届けします。

◆ フラダンスサークルによるフラダンスショー



佐藤るみ with Halau Na Mamo O Ka'ala-Nagoya

ハワイの文化であるフラを学び、正しく継承する事をモットーとしているフラスタジオ、「Halau Na Mamo O Ka'ala-Nagoya」の皆さんの美しいフラをご覧ください。

愛知淑徳大学フラダンスサークル「Olu Olu」のみなさん

「Olu Olu」は、ハワイ語で「心地よい・楽しい」という意味。その名のとおり、部内では先輩・後輩関係なく和気あいあいとフラダンスの練習に励んでいます。

◆ ハワイアン雑貨やドリンクの販売

ハワイアン雑貨販売店「ミウミントアロハ」とハワイアンドリンクを提供する「ソフトライン(株)」が出店。現地ハワイの雰囲気をお楽しみください。



(ミウミントアロハのハワイアンキルトのイメージ)



(ソフトライン オリジナル・ハワイアン・ドリンクのイメージ)

◆ JAL KIDS STUDIO (ジャル・キッズ・スタジオ: JALの制服を着て客室乗務員との撮影ができます)



*スケジュール・出演者等、その他の都合により予告なく変更となる場合がございます。
*画像はすべてイメージです。

以上